



Le temps est venu de construire un avenir plus durable,
un smartphone à la fois.
Êtes-vous prêt à relever ce défi de taille ?

Proposé par l'équipe **Inria** LearningLab

PHONE IMPACT

Inria

— Découvre l'impact des composants de ton smartphone —

- Joueurs : 3 à 5
- Âge : Dès 12 ans
- Durée : 40min

phoneimpact@inria.fr

PhoneImpact, en bref

Dans la ville de Techcity, vous incarnez un fabricant de smartphones. Alors que la compétition fait rage pour produire les téléphones les plus innovants, une question cruciale émerge : l'impact environnemental de ces appareils.



Au fil des tours de jeu et des événements, vous découvrirez les réalités souvent méconnues de l'industrie des smartphones, depuis l'extraction des ressources jusqu'à la production des composants clés.



En intégrant des chiffres clés et des projets de réglementation sur les impacts environnementaux du smartphone, le jeu vous sensibilisera aux conséquences réelles de vos décisions.



1

Une expérience immersive pour apprendre en jouant

2

L'impact environnemental de la fabrication du smartphone

3

À partir de données et de réglementations validées par des experts Inria

4

Pour aller plus loin : MOOC "Impacts environnementaux du numérique" et formation mobile "ePoc Smartphone et planète"